
!  Association  A C O U M P A G N A
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée 
05000 Gap 

Date du CA :   18/11/2019   Lieu : Locommun  A : 19H00  Date posée du prochain CA : le lundi 13 janvier 2020 

Membres présents : Laurence Perreau, Sébastien Gimbert, Carole Chassard, Paule Girousse en ligne, Isabelle Nowicki.    
        
Membres absents et excusés :  Jacques Olive, Chantal Rosso, Sophie Schall 

Adhérents invités :   Odile Pommier, Armelle Fanari, Josy Pailhet, Catherine Chaudot, Sandrine Brouquier, Marie Iuspa                                                                              
Secrétaires de séance du jour : Isabelle Nowicki et Sandrine Brouquier 

CONSEIL D’ADMINISTRATION  
 compte rendu N° 32 

Sujet 1) de l’ordre du jour :  Suite à l’AG et au changement du CA, Boite mail C.A  
Odile suggère de modifier le mot de passe de la boite mail afin que le nouveau CA se l’approprie. A partir de quand ? de suite ou une fois les 
passations terminées (Mary Poppins, Trésorerie, …) ? mail Odile du 19.08.2019 
Nécessité d’un accès à la boite et au Drive pour les membres qui oeuvrent pour le groupe pilote bis sans être dans le CA/ Laurence 

Discussion : Tour de table et discussion. Difficulté à se décider car des questions techniques se posent.  



Décision : Vote du changement du mot de passe + diffusion aux membres du C.A (x7)+ commissions externes au C.A à savoir : Josy, Armelle, 
Anne-Françoise, Aurore et Odile et Sandrine. Paule s’occupe du changement et de la diffusion du nouveau mot de passe 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sujet 2) de l’ordre du jour :  NOUVEAUX ATELIERS Armelle - Josy- /Anne-Françoise.aurore, Brigitte 
Armelle, .(Ancienne Com Atelier). 
Nouvelle Com Atelier à définir.  Où en sommes nous sur les points suivants :  

- recontacter les partenaires (1 Ouort Bénévent et 2 Café des Familles)   
- 3 Projet de faire un atelier à domicile avec accord du bénéficiaire ( encadré par le salarié). ou en extérieur ( activités nature, expo et 

autres).,  ou à Locommun pour l’année à venir.. 
- 4 Lister les salles gratuites. 
- 5 et participation financière de l’asso (demande de AnneF)pour le goûter de Noël. 

6 Invitation à projets à tous les adhérents. 
 Adhésion annuelle pour les bénéficiaires? (10euros). 

Discussion : 
1 Ouort Bénévent : le partenariat fonctionne et les infos sont relayées sur le wiki. c’est à la libre initiative des auxiliaires de vie. 
2 Café des famille : partenariat toujours actif : Delphine a proposé des ateliers cuisine. Quelles sont les conditions administratives pour y 
participer. Aurore se rapprochera de Delphine. 
3 Atelier à domicile : proposition reste ouverte peut être aussi au pied levé et à l’initiative de l’adhérent. Peut être lancer l’info par la place du 
village mais plutôt dans un second temps. 
La com atelier se concentre sur les ateliers prévus à Locommun qui seront proposés sur la plaquette distribuée fin décembre début janvier. 
4 La liste existe, mais chacun est libre de prendre l’initiative dans trouver des autres. 
5 L’asso pourra financer autour de 60€ le matériel, ça peut être une proposition de budget par la suite. La goûter est envisagé le mercredi 11 
décembre. L’idée est que chaque bénéficiaire arrive avec une boisson, ou des gâteaux etc... 
6 1ère Diffusion prévue par la com atelier pour sonder les adhérents. !!! s’assurer de la disponibilité de la salle. 
remarque : la réussite de la com Atelier ne pourra se faire qu’avec la mobilisation et participation de tous. 

Décision : 



1  Vote d’ une cotisation des bénéficiaires qui souhaite participer aux ateliers à hauteur de 10€ pour l’année + 5€ de participation par atelier. 
Cette cotisation ouvre l’accès aux ateliers payants. 2 plaquette des ateliers validée par le CA. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sujet 3) de l’ordre du jour : Besoin de trouver des binômes pour la com externe et Popolemploi /Paule  
Binôme indispensable sur tous les postes/Isabelle  

Discussion : à reporter à l’A.G ? 

Décision : 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sujet 4) de l’ordre du jour :    Vie de l’exposition : demande du lycée pour début 2020/Laurence  (avec intervention pour présenter le 
collectif ) 
Contact avec MME SAGE, du lycée Sévigné, aujourd hui.La présentation du Collectif aura lieu un lundi , début 2020, au sein d'une classe du 
Lycée. Date a définir..Sébastien m accompagnera. EXPO , après les vacances de NOEL../CHANTAL 

Discussion :  
Décision : le CA valide l’intervention de Chantal et Sébastien pour présenter Acoumpagna. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sujet 5) de l’ordre du jour : Date prochaine A.G Sandrine en lien avec budget prévisionnel et bilan comptable/ Laurence 

Discussion : discussion autour de la pertinence de la date en fonction du renouvellement des adhésions, de la réécriture du projet et des 
disponibilités de chacun. 

Décision : Faire un framadate pour une A.G fin janvier au plus tard. Il faudrait faire un C.A mi janvier maximum pour préparer cette A.G. Date 
retenue pour le prochain C.A,  lundi 6 janvier C.A à confirmer par Paule pour sa présence. 
Odile se propose de préparer et envoyer le framadate pour caler la date d’A.G.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Sujet 6) de l’ordre du jour : Liste personnes pour permanence téléphonique./Sandrine   



 De décembre 2019 à janvier 2020 

Discussion : Qui se propose ? Reprendre la liste des permanences pour roulement ? Rappel de l’importance d’un roulement. 
Décision : Josy se propose en décembre, sachant qu’elle devra être accompagnée et suivie par Sophie et Armelle en soutien. Armelle se 
propose pour janvier 2020. 

Sujet 7) de l’ordre du jour : Banque Notification des personnes ayant la signature du compte de l’association qui devra être transmise à la 
banque/ Paule 

Discussion : Paule explique la demande de la banque. 
Décision : Vote à l’unanimité que Paule Girousse, Sébastien Gimbert et Carole Chassard aient la signature du compte à la banque. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sujet 8) de l’ordre du jour : Trésorerie et subvention de fonctIonnement, où en est-on? A.G Sandrine 
     Dépenses de fonctionnement/Subvention/ budget prévisionnel/ Laurence 

Discussion :  Débat autour de refaire une demande de subvention au Département avant le 15 décembre 2019. Laurence et Sébastien sont 
prêts à en faire la demande en soutien avec 2 autres personnes. Laurence et Sébastien rappellent que si l’on renouvelle pas une demande on 
perdrait définitivement la possibilité d’en avoir une dans l’avenir. Paule dit qu’il faut la demander et ne peut s’impliquer à part le mercredi matin.  

Décision : Vote du renouvellement  de la subvention Sébastien, Laurence, Josy et Carole vont la rédiger. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sujet 9) de l’ordre du jour : Essaimage/ Retour sur semaine des aidants/ déplacement Paris et prochains lieux qui/quoi/pourquoi 
Sandrine 

Discussion : à reporter 

Décision :  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sujet 10) de l’ordre du jour : Réécriture du projet associatif/ Proposition M. Tocqueville et où en est on sur positionnement des 
personnes pour cette réécriture? Sandrine  



Discussion : Sandrine et Odile prennent la parole pour expliquer ce que Mélanie Tocqueville propose pour cela. Dans un 1ier temps clôturer le 
framadate des créneaux et personnes qui se sont positionnés pour la réécriture. Informer M.Tocqueville du vote du c.a sur l’accord de réaliser un 
audit auprès de tous les adhérents (cf question à cocher doc transmis par Odile). Puis, transmettre à Mme Tocqueville ainsi qu’à Catherine 
Leprince les créneaux “choisis” pour caler leurs disponibilités. Cette réécriture se ferait soit sous forme de relais ou du support de formation. 
Proposer à M.Tocqueville d’être l’expert de cette réécriture et en informer Catherine Leprince. 

Décision : Framadate clôturée ce soir. Extirper les noms et créneaux les plus visibles. Sandrine et Isabelle s’en occupent.  Sandrine enverra à 
Catherine Leprince ces informations et Odile s’occupera d’informer M.Tocqueville 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sujet 11) de l’ordre du jour : gestion boîte mail C.A. Tri/réponse à donner en fonction des priorités... Sandrine 
    Tri et archivage mail FDF, mise en forme des mails par le code couleur, mise sur wiki des info à relayer/Laurence 

Discussion : à reporter 

Décision :  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sujet 12)de l’ordre du jour : Réservation et utilisation de la salle Locommun/Laurence 

Discussion : Rappel de la bonne utilisation de la salle et discussion sur les délais à donner pour confirmer les réservations. Catherine Leprince 
souhaite que cela passe par elle. 

Décision : Isabelle va gérer le suivi des créneaux à disposition de l’assoc. Les membres qui ont besoin de créneaux l’en aviseront. 
Se rapprocher de Catherine Leprince qui gère les disponibilités de la salle.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sujet 13) de l’ordre du jour: uniformisation de la date de paiement des cotisations pour tous avec effet de calcu au prorata pour ceux 
dont l’échéance est en cours d’année./Carole et Sébastien  

Décision : Sébastien dit que cela facilite la gestion de la comptabilité. Il exprime aussi que la gestion des adhésions qu’il a récupéré est en 
“désordre”. 



Vote : Janvier renouvellement des adhésions. Carole se propose pour la relance des adhésions. Vote que cela reste 1 mission des trésoriers. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
A savoir : un long débat a eu lieu sur l’état interne de l’association. Tant au niveau des documents, de l’implication des personnes en fonction des 
missions à réaliser, de la passation des rôles que sur l’étonnement du fonctionnement actuel de l’association et ses difficultés. 
Cela explique que certains points de l’ordre du jour n’ont pu être abordés. 

Fin de la séance à 23h


